



[English version below]

Bonjour à toutes et tous,

J'ai le plaisir de vous inviter à venir célébrer le programme Erasmus à **l'Institut français de Prague à l'occasion des Erasmus Days 2024 !**

Vous vous apprêtez à partir en Erasmus ou au contraire vous souhaitez vous rappeler votre expérience d'Erasmus ? Ou alors vous êtes simplement curieux et avez envie de découvertes culinaires et cinématographiques européennes ?

Rejoignez-nous pour **cet événement le 14 octobre 2024 à 18h !**

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à aller consulter l'événement Facebook :

<https://www.facebook.com/events/1962900254178280?ref=newsfeed>

L'inscription est gratuite mais obligatoire au lien suivant : <https://forms.gle/aj2c6nit79FDHFHNA>

Et si vous avez envie de vous impliquer vous-même dans cette soirée en partageant votre expérience en Erasmus, vous pouvez me contacter à l'adresse : mathilde.lagarde@ifp.cz Je recherche en effet un alumni pour m'aider à tenir le stand « études en France » de 18h à 20h.

J'espère vous voir nombreux à cet événement !

Bonne journée,
Mathilde Lagarde

Dear all,

I am delighted to invite you to come and celebrate the Erasmus programme at the **French Institute in Prague for Erasmus Days 2024!**

Are you getting ready to leave on an Erasmus trip or would you like to reminisce about your Erasmus experience? Or maybe you're just curious and want to discover European cuisine and cinema?

Join us for this event on 14 October 2024 at 6pm!

For more information, check out the Facebook event:

<https://www.facebook.com/events/1962900254178280?ref=newsfeed>

Registration is free but compulsory at the following link: <https://forms.gle/aj2c6nit79FDHFHNA>

And if you'd like to get involved yourself in this evening by sharing your Erasmus experience, you can contact me at: mathilde.lagarde@ifp.cz
I'm looking for an alumni to help me run the 'studies in France' stand from 6pm to 8pm.

I hope to see many of you at this event!

Best regards,

Mathilde Lagarde

Vedoucí informační kanceláře Campus France v Praze - Vědecká a univerzitní sekce
Responsable Campus France République tchèque – Pôle scientifique et universitaire

Francouzský institut v Praze
Štěpánská 35, 111 21
Praha 1

+420 221 401 058

ifp.cz



Liberté
Créativité
Diversité

